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Reconstrucción de Casa afectada por incendio en la comunidad de Los Basora propiedad del Sr. Ángel 

Lantigua Basora. 

El Caliche, Manga Larga, Cutupú, La Vega. –Nuestro alcalde Antonio González acompañado de su equi-

po de trabajo, miembros de la Junta de Vecinos, dieron en primer picazo para la reparación del club de El 

Caliche; lo que contempla la construcción de un baños  y la reparación de su piso. 

 

Manga Larga, Cutupú, La Vega. –Nuestro alcalde Antonio González acompañado de su equipo de traba-

jo, miembros de la Junta de Vecinos, dieron en primer picazo para el reforzamiento y construcción y de 

Parqueo en la Capilla San Ignacio de Loyola en La comunidad de Manga Larga una obra del presupuesto 

participativo. 



Cutupú, La Vega. Rep. Nuestro Alcalde Antonio González dando las bienvenida a los participante en el 

taller ‘El valor de la Mujer” impartido por especialista del ministerio de la mujer encabezado por la Lic. Altagracia 

Abreu. 

Cutupú, La Vega. Rep. Dom. Trabajos de construcción de Aceras y Contenes en el sector de la Sabana de Cutupú, 

zona donde nunca se había realizado dicho trabajos, nuestro alcalde acude al llamado de la población. 

El Sumbio, Río Verde Abajo, Cutupú, La Vega. Rep. Dom. Nuestros equipos trabajan en la reparación de 

caminos en Río Verde Abajo,. Los caminos intervenidos son: El Sumbio, Casabito, Los Placeres, entre otros. 



Manga Larga, Cutupú, La Vega. Rep. Dom. Proceso de reparación en la capilla San Ignacio Loyola de Manga Larga 

y construcción de baño y piso en el club de El Caliche. 

Nuestro Alcalde hace entrega de regalo en 

la actividad organizada por FECAJUMA en 

el día de la mujer 

Nuestro Alcalde participando en la Feria Mypy-
me en La Vega mostrando lo producido por los 
Artesano de Bonagua Reparadero. 

Trabajos de Aseo, limpieza y quema de 
hiervas en la comunidad de Bonagua y 
Reparadero 

Nuestros Equipos trabajando en la viabilización, reparación y acondicionamiento de los caminos vecinales en los sectores de El Colí y 
los Basoras. 

Encuentro de nuestros Alcalde Pedaneo con el departa-
mento de inspectoría y nuestro Financiero, con el objeti-
vo de motivar  

Con un aporte de nuestra institución se reiniciaron la construcción de la Igle-
sia Evangélica en la entrada de Arroyo Hondo. 

 



Nuestro sindico Antonio González reunidos con miembros del 

CDRIVA y del Patronato de los Bomberos con el objetivo de crear 

estrategia para la conformación de Cuerpo de Bomberos. 

Nuestro sindico Antonio González reunidos con miembros del 

CDRIVA y del Patronato de los Bomberos y miembros de la guardia 

comunitaria definir estraterias para operativo semana santa 2023. 

Nuestro sindico Antonio González junto a los jóvenes del programa 14/24 del Distrito encabezando el operativo de siembras de arboles 

en la rivera de río verde próximo al cuartel de los bomberos 

Nuestro síndico Antonio Gonzalez junto al Vice-ministro 
de Obras Pública Roberto Herrera, el Sindico de Tave-
ras Marino Abreu, y el Ing. Junior Taveras Director Re-
gional de Obras Pública.  

Nuestra brigada de Aseo eliminando uno de los Vertederos 
Improvisado en la entrada de El Puente próximo al Cuartel de 
los Bomberos. 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100001246227330&__cft__%5b0%5d=AZWXxyLYzC9iBREcSO4jYNtXCVz0X5RzHdkWlVkn-cS7ULsg4lHbHcUtw2P9te_H_Z7ABrGNZTT0wt3mNpQgmkRz4TmhJOx1v8WQB8H-aL6CS5q4c_MhqrQz0j48kbcxb7VutSJ9bOfNL5k2lvepgZRy0crg1_afuIA0JT4DyHBgKA&__tn__=-%5dK-
https://www.facebook.com/profile.php?id=100082484386220&__cft__%5b0%5d=AZWXxyLYzC9iBREcSO4jYNtXCVz0X5RzHdkWlVkn-cS7ULsg4lHbHcUtw2P9te_H_Z7ABrGNZTT0wt3mNpQgmkRz4TmhJOx1v8WQB8H-aL6CS5q4c_MhqrQz0j48kbcxb7VutSJ9bOfNL5k2lvepgZRy0crg1_afuIA0JT4DyHBgKA&__tn__=-%5dK-


Nuestro Amplio Trabajos de Reparación de Caminos. Así se está trabajando en los sectores de El Colí y en Los Basoras, 

donde se está aplicando material de alta calidad. 

Gran Operativo de Limpieza en la Comunidad de Monte Adentro. En un trabajo en conjunto con parte de los ni-

ños y docente de la Escuela Enemencio Rosario, miembros de la Junta de Vecinos y equipo de Apoyo, padres y 

el personal de Aseo de nuestro Ayuntamiento realizaron recogida de plástico en el objetivo de eliminar la conta-

minación de plástico en gran parte de la zona.  


